

Fahrradmitnahme in Fernbussen

Ausgehend von www.busliniensuche.de wurden die Webauftritte der einzelnen Fernbus-Anbieter analysiert und die dortigen Informationen über die Fahrradmitnahme wie folgt zusammengestellt. In allen Fällen sind die Mitnahmekapazitäten gering. In keinem Fall wird ein Anhänger zur Radmitnahme benutzt, auch für Gruppenreisen ist kein Anhänger bestellbar.

Die Ergebnisse im Einzelnen:

ADAC-Postbus

3 Räder, mit Spezialvorrichtung am Boden des Gepäckraums fixiert.

BerlinLinienBus

streckenabhängig

DeinBus

2 Räder, die „nach bestem Wissen und Gewissen“ im Gepäckraum verstaut werden.

Flixbus

2 Räder, müssen für die Beförderung in einer Transportbox (150 x 100 x 40 cm) zerlegt werden.

MeinFernbus

Bei den meisten Bussen 5 Räder am Heckträger. Bei 2 der 46 Partner jedoch werden 2 Räder auf einer Regalkonstruktion im Kofferraum verstaut. Dies betrifft die Linien 36 (Saarbrücken - Neunkirchen - Homburg - Zweibrücken - Pirmasens - Landau - Karlsruhe - Stuttgart - Augsburg - München) und 28 (Koblenz - Mainz - Wiesbaden - Frankfurt - Würzburg - München).

City2City

Keine Radmitnahme möglich.

IC-Bus

Keine Radmitnahme möglich.

UniVers / ALDI-Reisen

Keine Radmitnahme möglich.

Westbus

Keine Radmitnahme möglich.